

«Nicht der Mensch hat am meisten gelebt, welcher die höchsten Jahre zählt, sondern derjenige, welcher sein Leben am meisten empfunden hat.»

In tiefer Trauer haben wir von meiner geliebten Ehefrau, unserer lieben Mutter, Grossmutter und Schwiegermutter Abschied genommen.

Gabriele «Gaby» Fischer

12. Januar 1949 – 14. August 2018

ging nach schwerer Krankheit «über den Regenbogen». Wir sind ihr für die Liebe, Fürsorge und Kraft, die sie uns in ihrem Leben gegeben hat, unendlich dankbar.

Arnold Fischer

Michael Fischer und Simone Bandinelli Fischer mit Jade und Jonah
Petra und Roscheme Williams

Ayana und Allayah Williams

Verwandte und Freunde

Die Beisetzung auf dem Friedhof Erlenbach fand auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis statt. Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse: Arnold Fischer, Seestrasse 21, 8703 Erlenbach